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令和 5 年 9 月定例教育委員会会議録  

 

１ 開催日時   令和 5 年 9 月 26 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 00 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者     

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

        保育園長       山口 恵理 

        学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

児童館係長       上原 知美 

        指導主事       中島 一彦 

 立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者     なし 

５ 傍聴者     １名 

6  議 題      議案第 10 号   講演依頼について 

協議・報告事項 （１）教育委員の選任について 

（２）教育長報告 

         （３）学校月例報告（別紙） 

（４）指導主事報告 

（５）課係報告 

                （６）その他諸報告 

          そ の 他    （１）10 月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する。 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、最初に、議案第 10 号後援依頼について議題にしたいと思います。事

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明 

後援依頼２件 

１ 申請団体 「やらず会」 

行事名  「第２８回やらず会コンサート」 

       ２ 申請団体 「川西柔剣道協会」 

行事名  「令和５年度川西柔剣道大会」 

    

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

 

塩澤教育長  議題につきましては、以上とさせていただきまして、報告事項に移りたいと思い

ます。（１）教育委員の選任についてお願いします。飯島職務代理さんの任期が９

月 30 日で満了するため、選任について９月定例議会で同意をいただき、引き続き

10 月１日からお願いすることになりました。任期は 10 月１日から４年間です。 

ご承知おきください。次に（２）先月の定例会以降の主なものについて、ご報告さ

せていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明 

今の 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質

問ありましたらお願い致します。 

池田委員   ９月11日の県議会環境文教委員会現地視察は、小学校の何を視察されたのですか。 

塩澤教育長  施設と授業を視察していただいた 

塩澤教育長  他によろしいでしょうか。それでは、次に学校の月例報告お願いします。小学校・

中学校の順番でお願いします。続けて、指導主事報告をお願いします。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（3）学校月例報告について説明を求める。 

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  報告事項（４）指導主事報告について説明を求める。 

指導主事   資料に沿って説明 
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塩澤教育長  それでは、学校の報告事項につきましては、以上で終了とさせて頂きます。  

次にその他諸報告、９月定例議会一般質問通告議員の質問要旨と答弁要旨につ

いて報告をお願いします。 

羽場次長   資料に沿って説明 

        １ 小野沢 常裕 議員：質 問「子育て支援・少子化対策について」 

                    答弁者 町長・教育長・教育次長 

        ２ 榎本 真弓  議員：質 問「協働電子図書館「デジとしょ信州」の 

推進について」 

                    答弁者 町長・教育次長 

        ３ 秦野 仁美   議員：質 問「立科教育の更なる深化について」 

                    答弁者 教育長・教育次長 

        ４ 今井 健児  議員：質 問「児童館で０歳児預かり保育について 

                    答弁者 町長・教育次長 

        ５ 村田 桂子  議員：質 問「保育園・学校現場の熱中症対策について」 

                    答弁者 保育園長・教育次長 

 

塩澤教育長  続いて、その他諸報告について、各課よりお願いします。 

羽場次長   10 月の町組織改正について報告いたします。改正児童福祉法により、令和６年

４月１日に市町村においては、母子保健と児童福祉の業務一体化した「こども家

庭センター」を創設することが望ましい。とされており、その準備段階として、

10 月から町民課保健福祉係を再編の上、保健師が所属する町民課「子育て保健係」

を新設し、子ども政策の窓口を一本化します。教育委員会こども教育課子育て支

援係は廃止され、保育園関係の一部業務を残し、ほとんどの業務は子育て保健係

に移行されます。年度途中の組織改編ですが、母子保健、保育園、小中学校の連

携は引き続き継続していきます。 

       続いて、2 点報告いたします。1 点目ですが、オレゴン市姉妹都市親善大使兼

ALT のジュリー・オールデンさんが 9 月 11 日にアメリカへ帰国されました。  

2 点目ですが、10 月から来年 1 月にかけて、社会教育施設である体育センター等

の照明器具 LED 化工事を実施します。工事実施期間中は、学校施設の体育館等

をお借りすることがありますので、報告いたします。 
 

塩澤教育長  それでは、今後の予定主なものについてお知らせしたいと思います。 

       その他（１）10 月行事予定を資料に沿って説明 

主な会議や行事予定につきましては以上となります。これで議事を終了します。 

 

羽場次長   それでは、慎重審議誠にありがとうございました。以上をもちまして 9 月の定

例教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 10 月の定例教育委員会を 26 日（木）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


